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Tavolo di coordinamento tra gli Assessori Comunali 
per l’elaborazione ed attuazione delle strategie del 
Comune di Prato, quale Città Amica dei bambini e degli 
adolescenti  
Seduta del 28/03/2023 

In data 28 marzo 2023, alle ore 10,00, presso la Sala Giunta del Comune di Prato, sono presenti a 
costituire il Tavolo di Coordinamento: 

- Assessore Ilaria Santi 
- Assessore Cristina Sanzò 
- Assessore Giacomo Sbolgi 
- Assessore Gabriele Bosi 
- Assessore Valerio Barberis 
- Assessore Flora Leoni 

Sono inoltre presenti: 

- Segretario Comunale e Direttore Generale Dott.ssa Simonetta Fedeli 
- Dott. Jacopo De Luca Dirigente Servizio Organi Istituzionali 
- Dott. Marco Brocchi, Posizione Organizzativa del Servizio Organi Istituzionali 
- Dott.ssa Sabrina Ceccarelli Responsabile Ufficio Direzione 
- Dott. Lorenzo Giusti, Funzionario verbalizzante 

Ordine del giorno:

- approvazione documento definitivo relativo alla strategia

La riunione del tavolo di Coordinamento è convocata visto la necessità di approvare la strategia rivolta ai 
bambini e ragazzi. 
Le prime ipotesi di strategia erano state individuate nella seduta del 21 marzo, rimandando ad oggi 
l’approvazione della strategia definitiva. Gli assessori hanno ricevuto il materiale in tempo utile per permetterne 
la valutazione e la revisione durante la riunione.  Una volta approvata la strategia, verrà inserita nel DUP, che 
entro la fine della settimana passerà in Giunta e sarà depositato per l’approvazione in Consiglio Comunale 
nella sessione di Bilancio. 

De Luca, riepiloga le fasi del percorso svolto, e dei molti progressi, che grazie all’impegno del gruppo di lavoro, 
ed in particolare dell’ufficio Direzione, si sono ottenuti. Riprendendo dalla riunione della scorsa settimana, 
indica in oggi il giorno utile per l’approvazione della strategia, ovvero il documento inviato nei giorni precedenti 
agli assessori, e che ha raccolto i vari contributi e le integrazioni pervenute dai servizi e dalla stessa Giunta. 
Tale documento, prosegue confluirà nel Dup e sarà approvato insieme al Bilancio di Previsione. 
Ceccarelli, concorda e facendo presente il lavoro svolto anche nell’ultima settimana, per sistemare il 
documento nella sua versione definitiva, mette in evidenza che sono stati completati gli indicatori per ogni 
obiettivo, potendo valutare a consuntivo i risultati raggiunti. 
De Luca specifica che sono stati individuati anche i valori economici degli interventi per le azioni programmate. 
Ceccarelli ricorda appunto che il 30% del bilancio è di fatto dedicato agli 0-18. 
Santi afferma che come quota va bene ma si può ancora migliorare, visto che Prato è una delle città in Toscana 
con l’età media più bassa. 
Barberis chiede se la cifra sia riferita solo alla spesa corrente, inoltre fa riferimento al processo ciclico di questo 
metodo di lavoro che prevede ogni anno il momento di elaborazione della strategia. 
Ceccarelli replica che si riferisce al totale spesa corrente più investimenti. 
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Di concordo il tavolo di coordinamento degli Assessori approva la strategia definitiva.  
Ceccarelli ricorda che rispetto a tutti gli indicatori individuati, per il monitoraggio Unicef ne verranno scelti solo 
due, il cui valore dovrà avere un miglioramento nel tempo. Si attende la call con Unicef per un ulteriore 
confronto sulla migliore scelta da operare. 
De Luca introduce un altro aspetto ovvero quello della comunicazione degli eventi UNICEF, riferendo che 
l’Amministrazione deve ancora fare dei passi avanti, e darsi un’organizzazione unitaria, anche se in 
programma ci sono giornate di sensibilizzazione di formazione, oltre alla necessità di coordinare tutti i servizi 
del Comune su questi obiettivi. 
Leoni a proposito fa riferimento al PEDIBUS, e all‘Educazione Stradale per la quale sarà fatta il 17 maggio 
una giornata conclusiva del progetto, che va sicuramente inserita col logo UNICEF. 
Barberis ugualmente riferisce che il 25-27 Maggio nell’ambito della Forest Week, sarà fatto un panel sui 
giardini dei bambini. 
Sanzò constata che anche le iniziative sui rifiuti come Puliamo il Mondo, dovrebbero essere inserite come 
eventi UNICEF. 
 
 

Si dichiara conclusa la seduta alle ore 10,40. 
 
         Il Verbalizzatore 
                      Lorenzo Giusti 
 




